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南島原市立小・中学校適正規模・適正配置在り方検討委員会 
第 1 回検討委員会（会議概要） 

 

日  時 令和７年５月２８日（水）  １９:３０～２１:２５ 

場  所 南島原市役所 南有馬庁舎３階 大会議室 

出
席
者 

委  員 １２名 

市・事務局 

教育長 松本弘明 

教育次長 石川 伸吾 

教育総務課長 佐々木 航 

学校教育課長（指導主事） 大草 修三 

学校教育課学校教育班長（指導主事） 田中 茂樹 

学校教育課学校教育班（指導主事） 宮㟢 和香 

教育総務課教育総務班長 井上 実 

欠席委員 ２名 

会議次第 

１ 開 会 

２ 委嘱状交付 

３ 教育長あいさつ 

４ 委員長及び副委員長の選任について 

５ 本市の現状について 

６ 適正規模・適正配置について 

７ 次回検討委員会の開催について 

８ その他 

９ 閉 会 

 

発言者 発 言 内 容 

事 務 局 ＜開会＞ 

事 務 局 ＜委嘱状交付＞ 

教 育 長 ＜あいさつ＞ 

事 務 局 ＜委員長及び副委員長の選任＞ 

立候補者・推薦者について確認 

委 員 事務局に一任してはどうか。 

 （多数の委員より「異議なし」の声あり） 

事 務 局 事務局から推薦し、委員長・副委員長が決定。 

ここからの進行は、要綱に基づき委員長にお願いする。 
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発言者 発 言 内 容 

委 員 長 ＜本市の現状について＞ 

事務局に説明を求める。 

事 務 局 「本市の現状について」、資料に基づき以下を説明。 

 

【資料】 

・南島原市立小・中学校の適正規模・適正配置 これまでの経過 

・人口の推移及び将来人口推計 

・長崎県公立小・中学校における学級編制基準 

・南島原市立小・中学校 児童生徒数・学級数の推移（予測） 

・市内小中学校築年数一覧表 

・「小・中学校 適正規模・適正配置に関するアンケート調査」結果 

 

なお、５月８日付で「加津佐地区小学校の統合に関する要望書」
が提出された。この要望を受け、令和８年４月を目途に野田小学校
を加津佐小学校へ統合する準備を進めているところである。 

委 員 長 ただ今の説明に対して、質問などあれば、挙手いただきたい。 

副 委 員 長 学校の築年数は分かったが、耐久工事はどの程度進んでいるか。
それによって、建物の耐久年数も変わってくると思う。 

事 務 局  耐震化は、すべての学校で済んでいる。 

委 員 長 ＜適正規模・適正配置について＞ 

事務局に説明を求める。 

事 務 局 「適正規模・適正配置について」、資料に基づき以下を説明。 

 

【資料】 

・南島原市立小学校適正規模適正配置事業 基本方針 

・南島原市立小学校適正規模･適正配置 実行計画 

・令和 7年度学校の適正規模・適正配置 行政説明資料 

・公立小学校・中学校の適正規模・適正配置等に関する手引 

・小中一貫した教育課程の編成・実施に関する手引 

委 員 長 ＜次回検討委員会の開催について＞ 

 ７月 11日（金）19：00～ 

教 育 長 ＜その他＞ 

今回は最初の検討委員会ということで、説明が中心であったが、
次回からは、ワークショップのような形で、委員の皆さんにもたく

さん発言をしていただける場にするというのも、一つの方法として
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発言者 発 言 内 容 

検討していただきたい。 

委 員 長 委員の皆さんも、それぞれ意見があると思うので、たくさん発言
していただけるように工夫したい。 

事 務 局 次回会議に向けて、必要な資料や情報があれば、事前に事務局へ
連絡してほしい。 

委 員 長 ＜閉会＞ 

以上で、「南島原市立小・中学校適正規模・適正配置在り方検討

委員会 第 1回検討委員会」を終了する。 

 


